
第９回 教 育 研 究 評 議 会 記 録 

Ⅰ 日  時    令和元年１２月１９日（木）１４時００分～１４時５５分 

Ⅱ 場  所    本部管理棟５階 大会議室 

Ⅲ 出席者    平塚学長（議長） 

峯岸，窪田，栗山，田村，本多，齋藤，高山，石崎，横山，関，佐藤， 

田中，西薗，柿本，小山，輿石，石間，藤谷の各評議員 

陪席者    工藤，末松，花屋，渡邊，白尾の各副学長，岡野監事  

欠席者    森田監事（定足数外） 

議事に先立ち，前回の会議記録の確認を行った。 

Ⅳ 議事概要 

１ 審議事項 

（１）国立大学改革方針について 

学長から，資料１に基づき，国立大学改革方針について説明があり，審議の結果，

一部修正のうえ承認した。 

なお，更に意見がある場合には，１２月１９日（木）１７時までに企画評価課へ

提出することとし，提出された意見，修正等は学長一任として取りまとめることと

した。 

２ 報告事項 

（１）平成３０年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

峯岸理事から，資料２に基づき，平成３０年度に係る業務の実績に関する評価結

果について報告があった。 

（２）「大学院授業英語化推進室（仮称）」の設置について 

花屋副学長から，資料３に基づき，「大学院授業英語化推進室（仮称）」の設置

について，令和２年度中に設置する予定である旨の報告があった。 

（３）東日本大震災罹災学生に係る授業料免除（後期分）の判定結果について 

峯岸理事から，資料４に基づき，東日本大震災罹災学生に係る授業料免除（後期

分）の判定結果について報告があった。 

（４）2020（令和２）年度推薦入試等特別入試実施状況及び2020（令和２）年度入試に係

わる今後の主な入試日程について 

峯岸理事から，資料５に基づき，2020（令和２）年度推薦入試等特別入試実施

状況及び2020（令和２）年度入試に係わる今後の主な入試日程について報告があ

った。 



（５）５Ｇ利活用検討協議会（前橋市）について 

窪田理事から，資料６に基づき，５Ｇ利活用検討協議会（前橋市）について報告

があった。 

（６）その他 

① 窪田理事から，企業及び金融機関との協定締結について報告があった。

② 齋藤教育学部長から，鹿児島大学主催の「大学連携シンポジウム～共同学部は

なにが共同なのか～」にて，本学の共同教育学部構想について発表を行う旨の報

告があった。 

以  上 


